

La Junta Central dará protagonismo al relevo de las capitanías y prescindirá del montaje artístico

16/01/2020



La **Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos** celebra este fin de semana los actos de la **Media Fiesta**, en coordinación con la Mayordomía de San Antón. Este viernes el disparo de cohetes desde la ermita de San Antón y la bendición de los primeros panes a las 8 horas marcan el inicio de las actividades. Después la Mayordomía visita la Residencia El Cati donde llevan algunos panes, así como al Centro de Día La Saleta.

Este mismo día por la tarde, a las 19:30 horas, tiene lugar un pasacalles con la banda Santa Cecilia desde la iglesia de Santa Ana, con autoridades civiles y

eclesiásticas, miembros de la Junta Central de Comparsas y Mayordomía hasta la ermita del Santo. Poco después a las 20 horas se celebra una misa en la ermita en honor al patrón de los Moros y Cristianos, seguida de la bendición de animales y de más de **7.000 panes que se repartirán entre los asistentes**. A continuación se procede al **encendido de la hoguera**, La Faltriquera interpreta las danzas populares acompañada por la Colla de la Mayordomía y se dan las tres vueltas a la hoguera, con el Santo portado a hombros por la comparsa de **Moros Marroquíes**.



El sábado 18 de enero comienza la mañana con la diana a las 9 horas desde la ermita. La Colla de la Mayordomía con la dulzaina y el tamboril pondrá música al acto, en el que también se realiza el disparo de cohetes y la **traca** desde la ermita pasando por las calles Independencia, Francisco Laliga, Antonio Maura, avenida de Chapí, Emilio Rico, Hilarión Eslava, Antonino Vera, Juan Carlos I, Mercado Central, Pedrito Rico, Jardines, Ortega y Gasset, Nueva y Colón. Y a las 12 horas se celebraran las **típicas cucañas y el porrate** en la Plaza del Ayuntamiento, donde se interpretarán danzas típicas.

Por la tarde tiene lugar un acto que fue novedad el pasado año con motivo del 75º aniversario de la Fiesta y que se ha institucionalizado dado el éxito que tuvo, como es la **salva de arcabucería desde la Casa de Rosas hasta la ermita**, después de sacar el Estandarte de San Antón, a las 17:30 horas. En este acto participan **200 arcabuceros** y se reparten unos **250 kilos de pólvora**. El presidente de la Mayordomía, **David Guardiola**, explicó que "este acto se pasó el pasado año del domingo al sábado con motivo del 75º aniversario de la Fiesta, con gran aceptación, por lo que se ha repetido". Además, **se ha adelantado media hora**, al igual que el Traslado del Santo que tiene lugar a continuación y que pasa a las 19 horas con un pasacalles hasta la iglesia de Santa Ana en el que participan todas las comparsas, por tanto al Santo los Moros Marroquíes.

Proclamación

El domingo 19 de enero tiene lugar uno de los principales actos del fin de semana como es la **Proclamación de cargos 2020** en la iglesia de Santa Ana, después de la misa programada a las 9:45 horas. Previamente, los cargos de 2019 y 2020 se concentran en la Plaza de la Constitución a las 9 horas para dirigirse a la iglesia. El presidente de la Junta Central de Comparsas, **Pedro García**, indica que "este año la **Proclamación prescinde de la escenificación temática que se solía hacer en los últimos años para darle el protagonismo a las capitanías, sí tendrá música en directo y será presentado por Begoña Tenés**. El acto se centra en la **renovación de cargos** con la presencia en el altar de las capitanías salientes que darán el paso a las de 2020. Después se lleva al Santo a la ermita y los festeros se dirigen a la Plaza Castelar para iniciar a las 13 horas el Desfile de la Media Fiesta, que por primera vez **se ha adelantado media hora**, al haber cambiado el disparo de arcabucería al sábado".

Este desfile lo abre el **embajador Cristiano**, Alberto Rodríguez, seguido de cuatro escuadras por cada comparsa de la cruz, las premiadas de las fiestas de 2019 y tras el bando Cristiano desfilará el **Embajador Moro**, David Juan, y las escuadras de la media luna, con la participación de capitanes salientes y las recién proclamadas que recorrerán las calles del centro de la ciudad hasta la calle Padre Manjón donde finalizará el desfile. Los festeros continúan esta jornada con comidas en sus sedes festeras y cuartelillos, que suelen mantener su animación hasta últimas horas de la tarde.



El embajador cristiano abrirá el desfile de la Media Fiesta.